

かがやき

「為せば成る 為さねば成らぬ 何事も」
(上杉鷹山 / 米沢藩主)

令和 3年 4月 23日(金)発行 第4号



「授業第一」を合言葉に

21日(水)にふくしま学力調査が実施されました。中学校入学後、初めてのテスト(調査)であり、やや緊張した面持ちで問題に向かう姿が見受けられました。調査後には思わず「疲れた～」という声を漏らすほど、最後まで集中して頑張っていました。

さて、今年度一年生は、生活を記録するノートとして『じぶんログ』というものを採用しております。この『じぶんログ』には、毎日、様々な問いかけが記載されています。これまでには、例えば「今日の気分を天気で表すと?」「今日「ありがとう」って何回言った?」などがありました。その他に、一言日記を記す欄があり、担任は、子どもたちの回答や日記を読んで、コメントを返すようにしています。ほんの些細なやりとりですが、毎日続けることで、一人一人の興味・関心や生活の様子を把握、理解につなげていきたいと思えます。



先日「昨日の睡眠時間は?」という問いかけがありました。7～8時間という回答が多かったのですが、5～6時間という生徒もあり、そこには、「中学校入学後は忙しく、あつという間に時間が過ぎてしまいます。早く宿題を終わらせてしっかり寝たいです」といった言葉が添えられていました。

中学校生活も3週目を終え、授業が本格的に始まっています。教科担任制にも少し慣れてきたところでしょうか。先を見据え、「授業が第一」ということを指導していきたいと思えます。そのためにも、睡眠時間の確保は大切です。時間の無駄がないか見直し、計画的に活用して、規則正しいリズムで生活したいものです。ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

これから三カ年を過ごす大事な基盤となる時期です。「授業第一」を合言葉に進めてまいります。



自学ではその日の復習を!!

～新型コロナウイルスの予防～

新型コロナウイルスの脅威が止まりません。県内でも、とりわけ、いわき市内の感染者数が多く、保護者の皆様におかれましても、何かとご心配な毎日を送られていることと思えます。

学校関連では、市教育長の通知により、4/23～5/9の期間は感染リスクの高い学習活動は停止し、部活動においては他校との練習試合や合同練習は行わないことになりました。

本校でも、日々、「三密」を避けるよう呼びかけ、換気や消毒作業を行っています。また、大人数が一堂に会する行事や全校集会等は自粛しております。

今後も、この件に関しまして徹底してまいります。ご家庭におかれましても、不要不急の外出を控えるなどの感染予防対策をよろしくお願いします。なお、何かご心配なことがあれば、本校までご連絡ください。

～来週の予定～ ※自宅確認及び懇談期間中の部活動終了・完全下校時間は17:05になります。

26日(月)	自宅確認 及び 懇談 短縮日程 ⑥カット 14:25頃下校	29日(木)	昭和の日
27日(火)	尿一次検査 自宅確認 及び 懇談 短縮日程 ①カット 14:25頃下校	30日(金)	給食のない日(弁当) 14:50頃下校
28日(水)	自宅確認 及び 懇談 短縮日程 ⑥カット 14:25頃下校	疲れが出てくる時期です。心身をゆっくと休めましょう。	